

Pacheco, Ossiell, “Descarta Zeferino Torreblanca que la detención de presunto erpista reactive la guerrilla en la entidad”, *La jornada Guerrero*, Guerrero, 28 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/28/index.php?section=politica&article=002n2pol>

El gobernador Zeferino Torreblanca Galindo se negó a confirmar si la captura de Arturo Duque Alvarado, presunto miembro del Ejército Revolucionario del Pueblo Insurgente (ERPI), viene a ratificar la presencia de grupos guerrilleros en el estado, pues consideró que cualquier ciudadano puede comprar un uniforme y utilizarlo de manera delictiva.

Consideró que la detención ocurrida en Tierra Caliente, donde se decomisó armamento de alto poder y uniformes dan la razón a su gobierno de emprender acciones en las sierras de los municipios de Ajuchitán del Progreso, Coyuca de Catalán y San Miguel Totolapan, zonas proclives a la siembra de estupefacientes.

Añadió: “no tengo elementos para decirles que renacen o reviven las células guerrilleras, pero sigue habiendo grupos en el país que optan por estas vías para encontrar respuestas a las demandas de justicia social que plantean”.

En conferencia de prensa ayer, al término del acto de entrega de escrituras en el Fideicomiso Acapulco a colonos de zonas recién regularizadas en el oriente del municipio, Torreblanca Galindo insistió en demandar a grupos como el ERPI y el EPR se avoquen a las vías pacíficas pues sustentó que existe la democracia, “ojalá los grupos que plantean el uso de las armas las depongan y se conduzcan a través de la normalidad democrática, pues es con la participación como podrán encontrar respuestas a sus demandas de justicia social”.

Este domingo se dio a conocer que agentes de la policía investigadora ministerial (PIM) y efectivos municipales de la Tierra Caliente decomisaron armamento de alto poder y uniformes militares en la comunidad de Camacua Michelina, perteneciente a esta región, y detuvieron a Arturo Duque Alvarado, presunto miembro del Ejército Revolucionario del Pueblo Insurgente (ERPI).

Según la PIM, al integrante de este grupo guerrillero se le encontraron siete rifles calibre 22, dos escopetas calibre 12 y dos fusiles de asalto AK-47, así como dos bombas molotov.

Asimismo se le encontraron tres mochilas que contenían seis pantalones tipo militar, cinco gorras, dos fornituras, tres playeras verdes, cinco camisolas camuflageadas, dos sábanas, una chamarra y pañuelos informó la dependencia. En algunas de las prendas se podía ver escrita la leyenda del ERPI, según dio a conocer la PIM.

El mandatario estatal dio cuenta que tuvo conocimiento de estos hechos desde el sábado, pasado pues como ocurre todos los días se le entrega un parte informativo de los sucesos del estado, aún cuando se trata de asuntos menores siempre tiene la información de manera inmediata antes de que esta se hagan del dominio público por parte de los medios de comunicación, pero está a la espera de más información que se genere a partir de las investigaciones que realiza la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE) en coordinación con el gobierno federal.

Diferenció estos hechos a la emboscada ocurrida la madrugada de este domingo pasado en la que perdió la vida un menor de edad de apellido Bernabé originario de la comunidad de Paso de Arena y resultaron heridas otras dos personas que viajaban en una camioneta Chevrolet Silverado negra y fueron asaltadas con rifles de asalto en la carretera de terracería de Tarétaro a Paso de Arena, en Coyuca de Catalán.

“No estoy seguro que exista conexión entre uno y otro hecho, pediría nos dieran tiempo para hacer las investigaciones y no hacer un juicio apriori sobre estos hechos, son hechos preocupantes, son lamentables más aún cuando hay pérdidas humanas, cualquier ataque de cualquier grupo delincuencia en la forma que se presenten deben llamar la atención, la preocupación y la decisión del gobierno para que junto con la Federación se combatan estas actividades”.